

BAB V

PENUTUP

V.1 Simpulan

Berdasarkan pembahasan terkait tinjauan prosedur audit atas akun piutang usaha Lembaga Pendidikan KMA oleh KAP Ribka Aretha dan Rekan penulis menyimpulkan bahwa:

1. Penulis dapat memahami rangkaian prosedur audit atas akun piutang usaha yaitu mulai dari penerimaan perikatan audit, membentuk tim audit, meminta data klien, menentukan tingkat *materiality*, menyusun program audit, mendapatkan daftar piutang usaha, menyusun kertas kerja pemeriksaan, mencocokkan saldo piutang ke buku besar, mengirim serta mengawasi balasan konfirmasi dari pelanggan Lembaga Pendidikan KMA, menjalankan *subsequent event* apabila beberapa konfirmasi tidak berbalas, memberikan pendapat, melakukan uji pisah batas (*cut off*) dalam pengujian ini tanggal neraca sebelum dan sesudah dicatat sesuai oleh Lembaga Pendidikan KMA, serta melakukan pelaporan terhadap akun piutang usaha. KAP Ribka Aretha & Rekan memberikan opini terhadap akun piutang usaha tersebut disajikan secara wajar dengan tidak adanya salah saji material.
2. Penulis dapat mengetahui dokumen apa saja yang diperlukan dalam melaksanakan audit terutama akun piutang usaha yaitu: faktur penjualan, rekening koran, daftar rincian piutang, buku besar piutang, daftar rincian umur piutang, serta surat konfirmasi piutang usaha. Dokumen yang dibutuhkan terkait dengan akun piutang usaha lengkap dan sesuai dengan pencatatan di laporan keuangan serta buku besar piutang usaha.

V.2 Saran

Berdasarkan hasil pembahasan dan kesimpulan dari uraian sebelumnya, penulis memberikan saran serta masukan yaitu:

1. Menurut penulis proses prosedur audit terhadap akun piutang usaha sudah berjalan dengan baik serta koordinasi antara pihak perusahaan dengan auditor berjalan dengan lancar Untuk kedepannya diharapkan koordinasi tersebut dapat tetap sesuai dengan ketentuan.
2. Penulis berharap informasi serta pengetahuan terhadap akun piutang usaha atau akun – akun lainnya yang dapat memberikan opini atas audit dapat terus dikembangkan sebagai sarana pembelajaran.